## Autofahrer bei Unfall zwischen Prem und Halblech schwer verletzt

**Verkehr** · Schwere Verletzungen hat sich am Dienstagnachmittag ein Autofahrer bei einem Unfall zwischen Prem und Halblech zugezogen.

Nach Angaben der Polizei kam der Fahrer in einer Linkskurve bei Küchele von der Fahrbahn ab, durchbrach mit seinem Wagen einen Zaun – und krachte gegen einen Strommast. Dabei kippte das Auto auf die Seite.

Einsatzkräfte fanden den Fahrer ansprechbar vor, richteten seinen Wagen wieder auf und bargen den Verletzte. Er wurde mit dem Hubschrauber ins Krankenhaus geflogen. Auslöser war ersten Erkenntnissen zufolge die tief stehende Sonne, die den Fahrer blendete. Den entstandenen Sachschaden schätzt die Polizei auf etwa 6.000 Euro.

Quelle: all-in.de 02.02.2016